
REUNIÓN CONSEJO DEPARTAMENTAL 15-08-12 
 
Siendo las 13:20 hs, se da comienzo a la reunión del Consejo Departamental de 
Ciencias de la Salud en su asiento ordinario de deliberación, cito en calle Florida 1450. 
Preside la reunión el Director Decano del Departamento de Ciencias de la Salud, Lic. 
Miguel Lliteras, y actúa como Secretario de Actas el Secretario Académico Méd. Pablo 
Badr, estando presentes los Consejeros Murano, Ramallo, Bugatti, Silberman, Cragno, 
Stepanosky, Romano y Luciano Lopez, .-------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 1: Se presentan los siguientes temas ingresados sobre tablas: Propuesta de 
coorganización de las Jornadas Interuniversitarias de Salud Socio Ambiental, Solicitud 
de declarar de interés la muestra itinerante “Volver a Carrillo” y la solicitud de auspicio 
a las jornadas de perinatología. Todos los temas son aceptados para su tratamiento al 
finalizar el Orden del Día. Posteriormente informa que el inicio de la carrera Lic en 
Enfermería en Suarez en el marco del PEUZO se vio seriamente afectada en su parte 
programática y operativa por conflictos de orden políticos locales, por lo que tendrá 
una reunión con las autoridades de la UPSO para definir los pasos a seguir y 
esclarecer la viabilidad de desarrollar el cursado. Informa que han egresado las dos 
primeras Licenciadas en Enfermería, y considera que este hecho es un importante hito 
en la historia del Departamento, a lo cual el Consejo responde con un estridente 
aplauso. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 2: Se presenta el Acta de Sesión Plenaria 12/06/12, aprobándose la misma 
por unanimidad. Ingresa la Consejera Lomban--------------------------------------------- 
Punto Nº 3: Se presenta la solicitud de de auspicio a las XI Jornadas Cardiológicas de 
Sierra de la Ventana. El Consejero Ramallo propone su aprobación, considerando que 
las mismas fueron auspiciadas en años anteriores, lo que se acepta por unanimidad.--- 
Punto Nº 4: Se presenta la solicitud de auspicio a las Jornadas de Enfermería en el 
49º Congreso de Cirugía del Litoral, aprobándose la misma por unanimidad.-------------- 
Punto Nº 5: El Director Decano da lectura a la propuesta de Laboratorios Bagó, la 
cual consiste en la entrega de medalla al mejor promedio  de Medicina durante el acto 
de colación. El Consejero Silberman considera que el tema no debe ingresarse a 
comisiones, y considera que la respuesta debe ser negativa, a lo que adhiere el resto 
del Consejo por unanimidad.----------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 6: Se presenta la solicitud de Sec. General de Relaciones Institucionales de 
designación de titular y suplente en la Comisión Asesora de Planeamiento. Se decide 
realizar una convocatoria por los medios oficiales del Departamento y realizar su 
designación en la siguiente plenaria.-------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 7: Se presenta la propuesta: Estudiantes Tutores en Terreno, elevada por 
los Consejeros Buffone, López y Murano Se decide el pase a comisiones para su 
tratamiento.------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 8: Se presenta la propuesta Denominar el “Aula Quincho” Dr Ramón 
Carrillo. Consejeros Buffone, López y Murano. Se decide el pase a comisiones para su 
tratamiento.------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 8 bis: Se presenta la propuesta de designación de auxiliares docentes para 
2º cuatrimestre- Lic en Enfermería PEUZO. La Coordinadora de Enfermería Mg Laura 
Lucas aclara que la UPSO decidió realizar las prácticas correspondientes a dicha sede 
en el Hospital Penna, por no contar localmente con los escenarios de aprendizaje 
apropiados. Finalmente se aprueban por unanimidad las propuestas.----------------------- 
Punto Nº 9: Se presenta el dictamen de Comisión: Reestructurar cargos para la 
creación de 4 cargos de Profesor Asociado Dedicación Semiexclusiva, Aéreas Clínica – 
CC-  AEDS y SIC. La Consejera Lomban propone una modificación de los 
considerandos, a fin de aclarar que las aéreas consideradas no son las únicas del DCS, 
lo cual se aprueba por unanimidad.--------------------------------------------------------------- 



Punto Nº 10: Se presenta el dictamen de Comisión: aceptar la renuncia de la Lic 
Elizabeth Agüero al cargo de Asistente de docencia en Taller Integrador de Practicas e 
Investigación I y II, aprobándose el mismo por unanimidad.--------------------------------- 
Punto Nº 11: Se presenta el dictamen de Comisión: realizar el llamado a concurso 
para el cargo  de Asistente de docencia en Taller Integrador de Practicas e 
Investigación I y II , aprobándose el mismo por unanimidad.-------------------------------- 
Punto Nº 12: Se presenta el dictamen de Comisión: Otorgar el auspicio a las IV 
Jornadas de estudiantes del ciclo clínico de la UDH Vélez Sarfield, aprobándose el 
mismo por unanimidad.----------------------------------------------------------------------------- 
Punto Nº 13: Se presenta el dictamen de Comisión: Otorgar el financiamiento para la 
inscripción a docentes del DCS a Congresos Nacionales e Internacionales para la 
presentación de trabajos originales, aprobándose el mismo por unanimidad.-------------- 
Punto Nº 14: Se presenta el dictamen de Comisión: Designar por contrato a la Lic 
Noelia Martelli como Ayudante A en Enf Fundamentos, practicas y tendencias II.-------- 
Punto Nº 15: Se presenta el dictamen de Comisión: Otorgar el Auspicio al 2º 
encuentro nacional de docentes de fisiología, aprobándose el mismo por unanimidad.-- 
Tratamiento sobre tablas: La propuesta de coorganización de las Jornadas 
Interuniversitarias de salud Socio Ambiental pasa a Comisiones para su tratamiento. 
La solicitud de declarar de interés la muestra itinerante “Volver a Carrillo” se aprueba 
por unanimidad. La solicitud de auspicio a las jornadas de perinatología pasa a 
Comisiones para su tratamiento.------------------------------------------------------------------------ 
Finalmente, siendo las 14: 00 hs, se da por finalizada la sesión.----------------------------- 
 
 


